

HOJA DE DATOS

Tercer Reporte “Ciudadanía Activa” seguimiento al Manejo de Recursos para la Atención a la Emergencia Covid-19

- Del total de los contratos para la atención de la emergencia el 35,7% (7.102) se han celebrado bajo Urgencia Manifiesta, una de las excepciones que habilita la contratación directa. El valor los contratos celebrados por esta causal asciende a \$1.545.219.383.780.
- En el periodo analizado se evidencia una concentración de contratos relacionados con la adquisición de “alimentos, bebidas y tabaco”. Sin embargo, cabe destacar que las entidades públicas han gastado cuatro veces más en la categoría de “servicios políticos y asuntos cívicos¹” que a la compra de “equipos y suministros de laboratorio, de medición, de observación y de pruebas”. La siguiente tabla identifica los 10 objetos contractuales en los que más se ha invertido recursos²:

Objeto contractual	Número de contratos	Valor de los contratos
Alimentos, Bebidas y Tabaco	1400	\$ 182.083.098.661
Equipo Médico, Accesorios y Suministros	1573	\$ 135.173.976.916
Servicios de Gestión, Servicios Profesionales de Empresa y Servicios Administrativos	4108	\$ 134.289.941.283
Servicios Políticos y de Asuntos Cívicos	777	\$ 122.846.434.502
Servicios de Salud	2433	\$ 111.268.887.784
Terrenos, Edificios, Estructuras y Vías	88	\$ 99.259.306.584
Servicios de Transporte, Almacenaje y Correo	452	\$ 27.716.561.334
Equipos y Suministros de Laboratorio, de Medición, de Observación y de Pruebas	317	\$ 27.430.428.285
Servicios de Edificación, Construcción de Instalaciones y Mantenimiento	289	\$ 26.334.933.550
Servicios de Viajes, Alimentación, Alojamiento y Entretenimiento	443	\$ 25.723.145.156

- El pico más alto en la contratación pública a nivel nacional se presenta durante las primeras cuatro semanas de la emergencia. En dicho periodo los contratos celebrados representan el 42,7% del valor total de los contratos celebrados a la fecha.

¹ Comprende gastos logísticos, de promoción de políticas de aislamiento, atención especial para adultos mayores, entregas de kits, entre otros

² Estos 10 objetos contractuales representan más del 80% del valor de los contratos que identificaron su objeto contractual en SECOP I.

Hallazgos territoriales

TERRITORIO	VALOR INVERTIDO EN CONTRATACIÓN PARA LA EMERGENCIA	VALOR INVERTIDO EN CONTRATACIÓN DIRECTA PARA LA EMERGENCIA	PORCENTAJE INVERTIDO EN CONTRATACIÓN DIRECTA PARA LA EMERGENCIA	VALOR INVERTIDO EN CONTRATACIÓN BAJO CAUSAL DE URGENCIA MANIFIESTA	PORCENTAJE DEL DINERO INVERTIDO BAJO CAUSAL DE URGENCIA MANIFIESTA
BOGOTÁ D.C.	\$349.953.959.614	\$274.320.402.027	78%	\$ 58.824.172.512	21%
ANTIOQUIA	\$318.455.661.423	\$161.496.460.532	51%	\$ 102.728.928.346	64%
ATLÁNTICO	\$112.722.777.414	\$110.834.573.197	98%	\$ 93.117.268.505	84%
BOLÍVAR	\$88.874.529.022	\$85.449.370.729	96%	\$ 70.673.687.609	83%
CALDAS	\$18.605.040.920	\$14.526.814.193	78%	\$ 12.989.555.611	89%
CÓRDOBA	\$59.215.063.593	\$53.910.641.383	91%	\$ 42.866.711.487	80%
RISARALDA	\$20.793.086.431	\$20.601.221.365	99%	\$ 14.821.124.276	72%
SANTANDER	\$67.512.794.420	\$65.687.306.494	97%	\$ 30.941.599.932	47%
VALLE DEL CAUCA	\$161.496.460.532	\$156.062.030.729	97%	\$ 102.728.928.346	66%